
    العيـن

  واستْثَرت الصَّيدَ إذا أثرته قال : .

 ( أثار اللّيثَ في عِرِّيسِ غِيلٍ ... له الويلاتُ ممّا يَستثيُر ) .

 أثاره : أي هيجَهُ .

 وثر : الوثير : الفِراشُ الوَطيء وكلّ وطيء وثير ومنه امرأة وثيرة أي سمينة عجزها .

 روث : الرَّوثة : طرَفُ الأرنبة حيث يقطر الرّعاف والرَّوث : رَوثُ ذاتِ الحافِر .

 ورث : الإيراث الإبقاءُ للشيء . . يورثُ أي : يُبقى ميراثاً وتقول : أورثه العِشق هَماً

وأورثته الحُمَّى ضعفاً فوَرِثَ يَرِثُ .

 والتُراث : تاؤه واوٌ ولا يجُمعُ كما يجمع الميراث والإرث : ألفه واوٌ لكنّها لما

كُسرتْ همُزتْ بلغة من يهمز الوِسادَ والوِعاء وشبهه كالوِكاف والوِشاح . . وفلان في

إرث مَجْدٍ وتقول : إنما هو مالي من كسبي وإرثِ آبائي .

   رثي : رثى فلانٌ فُلاناً يَرثيهِ رثْياً ومَرثِيةً أي : يبكيه ويمَدحهُ والاسم :

المَرْثية
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